
令和元年度１１月教育委員会 会議録 

開 催 日 時 令和元年１１月１９日（水） 15:00～17:00 

開 催 場 所 早島町町民総合会館 研修室 

出席

者 

委   員 徳山順子教育長、大森茂委員、竹井成範委員、栗坂祐子委員 

事 務 局 
黒木克美生涯学習課長、貝畑和明学校教育課長、猪木浩二課長補佐 

石原知子主幹 

会 議 次 第 

１ 開会 

教育長あいさつ 

２ 議事・報告案件  

（１）早島町地域学校協働本部設置要綱の策定について 

 （２）早島町町民総合会館管理運営規則の一部改正について 

 （３）早島町部活動指導員実施要綱の一部改正について 

（４）義務教育学校に向けて 

（５）その他 

 ３ 連絡 

会 議 資 料 

 

傍 聴 者 なし 

会議録作成者 石原 知子 

会議内容 

１ 開会 

教育長あいさつ 

教育長：先日は、市町村教育委員会委員研修会で３部会に分かれて協議を行い、千々布先

生による学力向上の話を聞いた。幼稚園の給食は、家庭でのマナー向上につなが

っている。いきいき広場や、算数ロゲイニングなどたくさん体験の場を準備し、

大人も子どもも楽しむことができた。16 日には、花ござピンポン大会の実行委

員会を行い、23日の本番に向けて準備に取り組んだ。 

 

２ 議事・報告案件 

（１）早島町地域学校協働本部設置要綱の策定について 

教育長 ：設置要綱についてご意見があればお願いしたい。 

大森委員：図に描いたものがあればより分かりやすい。 

教育長 ：ビジョンの中には図に表したものがある。今ある組織を活用できたらと考えて



いる。早島町が文部科学大臣表彰を受けることになった。協働本部が取り組ん

でいることが評価され、大変名誉なことだと思う。学校教育ビジョンの具現化

が推進でき、認められたということ。一つの励みになる。次は、各学校で表彰

に値する活動を行っていきたい。新しいことに挑戦しやすい町なのだと思う。 

     要綱の策定についてはよろしいか。 

全委員： 了承した。 

 

（２）早島町町民総合会館管理運営規則の一部改正について 

教育長： ジム利用者から要望があり、午後 5 時までの使用時間を午後 6 時までに変更

したい。1月からの変更を考えている。 

大森委員：使用料についての見直しはないのか。 

教育長： 現在のところ見直しは考えていない。ジムやお風呂の利用についてよろしい

か。 

全委員： 了承した。 

 

（３）早島町部活動指導員実施要綱の一部改正について 

教育長： 1週間あたり原則 7時間の勤務としているが、人によっては、時間が余る人も

いる。また、都合により指導の時間が取りにくい場合もある。規定時間内であ

れば、複数配置も可能とすることを変更点としてあげている。部活動指導員の

要綱変更についてよろしいか。 

全委員： 了承した。 

 

（４）義務教育学校にむけて 

教育長： 岡山理科大学の平山先生をお招きして、義務教育学校の施設部会を開き、検討

を重ねている。 

          １案 新敷地に一体型義務教育学校 

     ２案 中学校敷地に小５～６併設の義務教育学校 

     ３案 中学校敷地に一体型の義務教育学校 

      ３Ａ案 中学校敷地北側に小学校校舎 

      ３Ｂ案 宮山グランドに一体型義務教育学校 

      ３Ｃ案 宮山グラウンドに仮説中学校校舎を建設し、その後、中学校敷地に

一体型義務教育学校を建設 

教育長 ：教育委員会から 11月 22日（金）２名が大阪の守口市に施設見学へ行く予定 

カリキュラムと同様に先進校の施設を見学に行く。 

竹井委員：ある町では、ふるさと納税（７０億円）で義務教育学校を建てることができた

ところもある。お金があれば学校がすぐにでも建つ。 



教育長 ：今後も計画を練っていく予定である。 

  義務教育学校についてはよろしいか。 

全委員： 了承した。 

 

（５）その他 

 ・花ござラケット地域交流会 

 ・第 2回花ござピンポン世界大会 

 ・商品開発（早島中学校） 

  子どもたちが意見を出し合いながらよりよい商品を開発している。 

 ・小学校自家用車での送迎について 

栗坂委員：お願い・お礼として手紙を配付するのは良いことだと思う。 

教育長 ：ＰＴＡ役員や小学校管理職・学校教育課・健康福祉課などで協力して校門の周

りの路上駐停車について保護者にお願いをしているところ。かなり、路上駐車

をする車は減っている。 

竹井委員：寺の駐車場に留めてもいいですよ。と、お伝えはしているが止める人はほとん

どいない。みなさん協力をしてくださっている。 

 ・マラソン・駅伝大会 

教育長 ：ボランティア等も受け付けており、毎日のように問い合わせがある。 

 ・今後の予定 

教育長 ：熟議・子ども議会・子どもフォーラムなど、都合があればぜひご参加をお願い

したい。熟議のテーマで何かよさそうなことがあればアイデアをいただきた

い。 

     小学校の校門横にトイレがあるが、地域の方が自由に使えるようにしてはど

うかという意見がある。現在は閉鎖しており、校内にあるトイレの開放につい

ては不審者対応ということもあるため、日常に開放するということが難しい。

盗撮の危険もあり、開放は難しいということを伝えている。 

     小学校の給食費について、郵便局以外の口座引き落としはしていないが、町内

の金融機関を選べるようにしてはどうかという意見もあった。引き落としの

手数料や事務手続きの面から考えて、現在は幼稚園・小学校・中学校とも郵便

局を利用している。 

     ＰＴＡ会費について、毎月引き落としをされることに納得がいかない人がい

るとの事。ＰＴＡ総会で費用の使い道や内容を説明している。ご協力をいただ

くということでお願いをしている。 

大森委員：振込みではなく引き落としなのか。ネット銀行を利用すれば振込み手数料がか

からないこともある。 

栗坂委員：振込みは忘れることもあるので、引き落としが基本となっている。 



教育長 ：今後の予定等についてよろしいか。 

全委員： 了承した。 

 

３ 連絡 

・１２月教育委員会 １２月２０日（金）１５時～１７時  

町民総合会館 研修室 

 


